

JIS.CO.ID

Upacara Hari Kesaktian Pancasila, Kapolda Jatim Beri Penghargaan Anggota Polri dan PNPP Berprestasi

Achmad Sarjono - JATIM.JIS.CO.ID

Oct 1, 2024 - 11:29



SURABAYA – Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si memimpin Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila didampingi Waka Polda Jatim, serta pejabat utama (PJU) Polda Jatim di Lapangan Apel Mapolda Jatim, Selasa

(1/10/2024) pagi,

Dalam Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila, Kapolda Jatim juga memberikan penghargaan kepada 300 personel Polri dan Pegawai Negeri Pada Polri (PNPP) yang berprestasi.

Bukan hanya untuk anggota Polda Jatim dan Polres jajarannya saja, Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto,M.Si juga memberikan penghargaan kepada masyarakat yang turut membantu tugas kepolisian.

Penghargaan berupa PIN emas Kapolri juga diserahkan secara simbolis kepada tiga personel Polda Jatim yang menunjukkan kinerja luar biasa.

Upacara ini juga menekankan pentingnya integritas dalam menyongsong Pilkada 2024, dengan harapan seluruh anggota Polri bisa menjalankan tugasnya dengan penuh tanggung jawab dan menjaga kepercayaan masyarakat.

Irjen Pol Drs Imam Sugianto,M.Si dalam sambutannya mengatakan, hari kesaktian Pancasila merupakan momen penting bagi seluruh bangsa Indonesia.

Menurut Irjen Pol Drs Imam Sugianto,M.Si, Pancasila tidak hanya sebagai dasar negara tetapi juga merupakan pedoman hidup yang mengajarkan rakyat Indonesia untuk menghargai nilai nilai ke Tuhanan, kemanusiaan, persatuan dan keadilan.

Kapolda Jatim juga mengingatkan kepada personel Polri, untuk selalu menjunjung tinggi nilai nilai Tribrata dan Catur Prasetya, yang merupakan wujud nyata dari Pancasila.

Kapolda Jatim menegaskan, nilai nilai tersebut tidak hanya menjadi pedoman moral tetapi prinsip dasar yang harus dijunjung tinggi dalam setiap tindakan dan sikap demi menjaga kehormatan profesionalisme dan integritas sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan masyarakat.

"Saat ini kita dihadapkan pada tantangan dalam menghadapi pilkada serentak tahun 2024. Sebagai anggota polri memiliki peran vital dalam memastikan pelaksanaan dan penyelenggaraan pilkada berjalan aman tertib dan damai," tutur Irjen Pol Drs Imam Sugianto.

Dalam menghadapi tantangan ini, lanjut Irjen Pol Drs Imam Sugianto, integritas menjadi salah satu aspek yang penting bagi anggota Polri.

Ditegaskan pula oleh Irjen Pol Drs Imam Sugianto, anggota Polri harus berkomitmen untuk menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, kejujuran dan etika yang tinggi.

"Dengan integritas kita dapat membangun kepercayaan masyarakat merupakan kunci keberhasilan dalam menjalankan tugas kepolisian," ujar Irjen Pol Drs Imam Sugianto menutup sambutannya. (*)